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  昨日，由溢达集团举办的首届“十如论坛”在桂林开幕，各界人士及学者齐聚一堂，

共同探讨行业的可持续发展，并探索有利于中国经济的下一个发展模式。 

         据溢达集团董事长杨敏德介绍，溢达在制作衬衫的同时，也不断积极探讨未来的发

展模式。“我们不仅要满足我们这一代的需求，还要保证资源能满足后代的需求，这样社

会的发展才能和谐，达到经济与环境相平衡，‘十如论坛’也是为此而举办的。” 

         据介绍，溢达集团计划投资 20 亿元在桂林兴建一个工业旅游生态园区，并通过融合

十如的概念，让这个新产业基地向世界展示纺织业一个以人和生态为本的新发展模式。 
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